

# manuel

Barquín Álvarez

MAESTRO

por la Facultad de Derecho de la Universidad de Harvard y maestro en Ciencia Política en la Universidad de Yale.

En la Universidad Nacional Autónoma de México ha impartido la cátedra de Derecho constitucional en la Facultad de Derecho y en la Facultad de Ciencias Políticas. Asimismo, ha impartido las materias de Amparo en la licenciatura de la Facultad de Derecho y la de Poder Judicial en la Maestría. Adicionalmente, ha impartido cursos en universidades privadas, como el ITAM y la Universidad Panamericana.

Ha publicado tres libros, como autor y coordinador, así como más de setenta artículos; ha dirigido tesis, organizado y participado en congresos y simposios nacionales e internacionales.

En el ámbito profesional se ha desempeñado como abogado general en la Universidad Nacional Autónoma de México. En 1989 fue electo por la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión como miembro del Consejo General del Instituto Federal Electoral. En 1999 fue electo miembro del Consejo de la Judicatura Federal por el Senado de la República.

Actualmente se desempeña como Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.